

Erfahrungsbericht:

Aktionstag Saubere Hände 2024

Am 29.10.2024 fand zum wiederholten Mal ein Aktionstag Saubere Hände im Städtischen Klinikum Lüneburg statt.

Mitarbeitende aus den pflegerischen, ärztlichen sowie therapeutischen Bereichen, aber auch aus den Servicebereichen (Reinigung und Logistik) waren eingeladen ihr Können zur hygienischen Händedesinfektion zu überprüfen.

Mit zwei mobilen Wagen zogen die Mitarbeiter:innen der Krankenhaushygiene durch die Funktionsbereiche und über die Bettenstationen. An einem zentralen Punkt im Klinikum war ein fester Stand aufgebaut. Unter den Schwarzlichtlampen wurden Benetzungslücken identifiziert und im kollegialen Gespräch deren Bedeutung sowie Gegenmaßnahmen erläutert. Nebenbei fand ein informativer Austausch zum Thema Hautschutz und -pflege sowie zum überflüssigen Tragen von Einmal-Schutzhandschuhen statt.



Insgesamt wurden 280 Mitarbeitende erreicht. Die Resonanz, insbesondere zu dem mobilen Angebot, war durchweg positiv. Bereits heute laufen die ersten Überlegungen für den Aktionstag im kommenden Jahr.



